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SE RETIRAN DE MAGISTERIO.- Con motivo de haber cumplido 30 aflos de servicio pro
fesional, fueron homenajeadas siete profesoras que se retiran de la carrera docente que ejercían 
en la escuela "Concha v. de Escalón". De izquierda a derecha: Profesoras Blanca L. de Reyes, 
Emeraude de Rosales A maya, Tomasa Rebeca Urrutia, Carmen de Rivera, Carmelin.a de Lei
va, Marta del Carmen de Pérez y Yolanda Pereira. (Foto de Rivas). 

Suspenderán Electricidad 
Donde Guarden Explosivos 
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servicio en cualquier roc..1 donde 
se encuentren almacenadas ma
terias explosivas sin el permiso 
correspondiente de las autori
dades, para evitar casos similares 
al ocurrido en las bodegas de· 
Nemtex, dijo a EL DIARIO DE 
HOY el Ing. Mauricio Antonio 
Posada, Inspector General. 

Posada es de opinión que el in
cendio en la bodega de Nemtex de
be servir de lección para los or
ganismos que se les ha !'(lnfiado la 
autoridad de controlar permisos, 
construcciones y funcionamiento 
de pequeñas y grandes industrias, 
a fin de evitar futuras desgracias. 
En el caso antes apuntado -dijo-
no hubo muertos, pero varias 

personas estuvieron a punto de 
morir al hallarse en medio de la 
explosión. Todo eso -dijo- sig
nüica que permitir materiales 
explosivos en lugares no adecua
dos, es atentar contra la comuni· 
dad. 

Varios sectores están in· 
teresados -añadió- en que la 
oficina a su cargo amplie sus atri
buciones para mayor garanlla 
general, pero señala que no hay 
una ley especifica para actuar con 
mano fuerte. En la presente 
semana -dijo- se reunirá con los 
titulares de Economla para 
plantearles la solicitud que ha reci
bido de parte de industriales, asl 
como de propietarios de locales 
alquilados. 

El !ng. Posada dijo que apoya las 

No Voy a Entierros Porque Sólo 
frases de Cajón Dicen: Almazón 

(Por Alfredo Parada h.> El 
escritor Marco A. Almazán fue ta
bernero antes de dedicarse al 
humorismo como rama de la li· 
teratura: "En Madrid le compré 
una taberna a un gallego, la 
bauticé con el nombre de ºLa 
trompa de Eustaquio"... au�ue 
estuve tentado de ponerle ' La 
trompa de Falopio", afirma en 
entrevista para EL DIARIO DE 
HOY, del que es colaborador ex
clusivo. 

Las actividades de Almazán son 
más extensas: estuvo en el servicio 
diplomático mexicano durante 
quince años. Entre otros paises, 
don Marco integró la delegación 
diplomática de su patria en Beirut, 
Llbano . 

Es un trabajo muy interesante la 
diplomacia, agrega, y refiriéndose 

a su experiencia en Beirut, indica: 
"la pasábamos muy bien, sobre to. do que no se trabaja nada, y sólo se 
bebe". comenta el humorista que 
vio la luz primera a las 22 horas del 
22 de enero de 1922, en México. 
D.F. 

TODOS LOS ALBAJQtlES 
OE MADRIL> SE ME 
VINlERON ENCI MA 

Almazán cuenta que a causa de 
bautizar su taberna como queda 
dicho, decidió que todos los ma
drileños cuyo nombre fuese Eusta
quio podlan beber gratis en su 
tasca: "todos los abañiles de 
Madrid se me vinieron encima 
porque precisamente tal es su 
nombre", relala. ·•y lo simpático 

-Fa\·orpaM•a la l'áj.{.:!I. 

CCE Rechaza Inscripción 
de dos Planillas del PCN 

El Consejo Central de Elecciones 
rechazó ayer la inscripción de dos 
planillas de candidatos a di�tados 
del PCN, según se informó 
oficialmente. 

La otra denegatoria rue en el 
departamento de La Paz, en ta cual 
los candidatos Evaristo Malina 
Rodrlguez y Manuel Gómez Alfara, 
no comprobaron su nacionalidad 
salvadoreña, según los informes. 

declaraciones hechas por el Cnel. 
Gustavo A tilia Hernández, 
Director de Bomberos, en el senti· 
do que se rorme un cuerpo de es-
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incendio. Recordó que las in
vesligaciones judiciales nunca 

-Favor11ase¡t la l'áj.{. :!l. 

Hoy se Inaugura 
el Ciclo Sobre 
Aprendizaje 

Este dla a las cuatro de la tarde, 
se inaugura en la Cámara de 
Comercio e Industria de El Sal· 
vador un ciclo de conferencias S<> 
bre aprendizaje, conforme el 
sigui en le programa: 

Martes 7 16:00 horas 
Inauguración {) Himno aciana!. 
2) Palabras del Presidente de la 
Cámara de Comercio e Industria 

-Favor pase a la Pág. 32. 

Ayuda Técnica. de Suiza para 
Mantener Equipo de Hospitales 

El Subsecretario de Relaciones 
Exteriores, Encargado del Des
pacho. Dr. Roberto Antonio 
Mendoza J. y el Encargado de 

egocios de Suiza. Theodore 
Portier. firmaron ayer un Con
venio de Cooperación Técnica para 
el mantenimiento de equipos en los 
centros hospitalarios del gobierno. 

El convenio, con duración de dos 
años, tiene como objetivo es
tablecer y desarrollar un sistema 
eficaz de mantenimiento de los edi· 
ficios, instalaciones y equipos de 
los centros asistenciales, a fin de 
reducir el riesgo de avería y pérdi-

da. Asimismo, será p.romovida la . ., 
formación de supervisores, téc-- r 
nlcos y operadores de equipo 
hospitalario. ;¡. 

El gobierno de Suiza se com· ;e 
promete a poner a disposición del 0 
Ministerio de Salud y costear los 
gastos. de dos técnicos es- O 
pecialislas en mantenimiento de r.1 
equipo hospitalario. duran1e la = 
vigencia del Con,,enio: aportar dos O 
vehículos "todo-terreno", he- :< 
rramientas, instrumentos bá- ::¡: 
sicos y material didáctico ., 
necesarios, hasta por In cantidad � 

-f"n"or pase a In Pá�. 32. � 

Extranjero Residente Elogia 
a la Policía de Tránsito 

.... 
Q. ... 
..,, ... .,. ., ... ., El señar Pino Miccolo, Italiano 

residente en este pals, se presentó 
a esta Redacción para dejar 
constancia de su agradable sor
presa por la forma cómo fue 
llamado al.orden por un agente de 
Tránsito, el domingo recién pasado 
cuando se conduela hacia el 
Puerto. 

Dice el señor Miccolo que cuando 
pasaba por el desvlo de San José 
Villanueva fue detenido por un 
agente de tránsito, ya que 
aparentemente iba a más veloci-

�=d !::�ry;r����:alo 
q�oJ1!P� 

() 
Q. "' que se bajara del carro y se alejó 

con él a una distancia pruden
cial, al mismo tiempo que le 
decla que le hiciera "un gran fa· � 
vor", lo cual lo sorprendió !"' 
creyendo que se trataba de In 
famosa ··mordida" de que tanto se 
habla y cuál fue su sorpresa 
cuando el mencionado agente 
continuó diciéndole: "el favor que 
quiero que me haga es que por su 
bien, por el de su esposa y de sus 
hijos, camine más despacio. Vea 
que lindo esU! el dla, piense en su 
familia. Yo como padre que oy, le 
pido encarecidamente que no 

documentos, los cuales estaban en 
perfecto orden, el agente le dijo -Fn\•or pnst n la Pdg. 3:?. 

·Desarrollo ff idroeléctric 
del País Elogia Ortiz Mena 

Muy bien impresionado por el estuvo con funcionarios de lo 
desarrollo hidroeléctrico de El Comisión Ejecutiva del Lempa. 
Salvador se mostró el Presidente Ortit Mena explicó los alcances 

del Banco Interamericano de de la polltica financiera que 
Desarrollo, BID, Lic. Antonio Ortit desarrolla la enlldad que 
Mena, al conversar con varios representa. Dijo que sin pro
fwicionarios del gobierno ayer a fwidizar en interferencias poli
las ocho y media de la maflana, ticns, "su propósito es dotar a los 
momentos antes de abordar el pueblos de los necesarios recursos 
avión que lo llevarla de regreso a para su desarrollo económico y 
Washington, después de tres dlas social. que. tengan por meta la 
de permanencia en el pals. superación del ser humano. 

El Lic. Ortiz Mena cambió im· Retardar el desarrollo de las obras 
presiones desde el sábado, poco de beneficio social, afladió, es r 
después de su arribo, con el Presl-· tardar la realización del hombre 
dente Romero, con el Ministro de como tal". 
Planificación Dr. Eduardo Reyes. Insistió Orliz Mena en que el BID 
con el MinisU:o de Obras Públicas, esU! en condiciones de ofrecer toda 
lng. León Rivas Durán Y con los.U- -Favor pase a la Pé". :1%. lulares de Salud Pública. Tambfén 

Se trata de la planilla del departamento de San Miguel, en la 
cual los candidatos Dr. Mauricio 
Ernesto Velasco Zelaya y Teófilo 
Marenco hijo, no presentaron 
correctamente las solvencias 
exigidas por el Consejo. 

En cuanto a Cabañas, se ordenó 
la inscripción de los candidatos 
Ben¡amln Wilfrido avarrete, 
Secundino Adolfo Santamarta Aré

valo !propietarios) y Adolfo 
Martlnez González y Arturo 
Marcos Fuentes López, suplentes. 

INSCRIBEN CANDI DA TOS MIGUELE�OS. El doctor Alirio Ramos Mendoza, Secretario del 
Consejo Central de Elecciones recibe, para su inscripción, la planilla de candidatos a diputados 

.por el Depto. San Miguel. Los candidatos propietarios son: Mauricio Velasco Zelaya, Andrés 
Pineda Chicas, Edgar E. Gómez, Carlos Nolasco y José Edgardo Lorioa. Los suplentes, Prós· 
pero Dlaz Orellana, René Ventura, Teófi!o Marencc;, Juan Bautlata Quintanilla y José Ramón 
Garc!a. (Foto de Alvarez). 


